



## Départs

---

### Hans-Heiri Meier

Bureau des résultats Dressage CS des chevaux de sport CH 2013 – 2022

C'est l'homme qui, en coulisses, veille à ce que les épreuves de dressage se déroulent sans accroc. Sans lui, il n'y aurait pas de listes de départ et de classement, et la distribution des prix serait difficile à organiser. Il faut que tout aille vite et que tout soit bien entendu parfait !

Hans-Heiri Meier est le chef des chiffres et des données, un travailleur de l'ombre discret.

Les CS de chevaux de sport CH doivent répondre à des exigences particulières. Sur chaque liste de départ et de classement doivent figurer le pedigree des chevaux et leur éleveur. Aujourd'hui, ces informations sont disponibles - au moins en partie - dans le programme de concours de la FSSE. Il n'en a pas toujours été ainsi. Dans le passé, ces données devaient être préparées en plus.

Grâce à son tempérament calme et compétent, Hans-Heiri a su relever ces défis. En outre, il a entretenu une très bonne et fiable collaboration avec le reste de l'équipe centrale de l'organisation des CS.

Cher Hans-Heiri, nous te remercions pour ton grand engagement en faveur de l'élevage du cheval de sport CH. Nous espérons que tu resteras également activement lié à la FECH.